## Tras las lluvias, no se pierde tiempo en la recuperación



Foto: ACN

La Habana, 25 mar (RHC) Este domingo prosiguió la recuperación en las provincias del occidente de Cuba, luego de la ocurrencia de tormentas locales severas en varias comunidades, causantes de inundaciones e interrupciones en el sistema de distribución de la electricidad.

Contingentes de varias provincias viajaron a La Habana para ayudar a restablecer el fluido eléctrico. Pinar del Río envió 45 linieros hacia la capital, aunque mantuvo bajo su disposición los recursos humanos y tecnológicos necesarios para emprender las reparaciones en su propio territorio, aseguró el Gobierno Provincial en su página en Facebook.

El ingeniero Iosvany Siles Morales, director técnico de la Empresa Eléctrica Pinar del Río, expuso a la Agencia Cubana de Noticias (acn) el despliegue de 23 vehículos de su entidad, concentrados sobre todo en los municipios con mayor incidencia negativa: la cabecera y Consolación del Sur.

## SE RECUPERA LA HABANA

La Empresa Aguas de La Habana informó en su página en Facebook que, producto de las Iluvias, aumentaron los niveles de turbiedad del agua que llega por gravedad hasta los tanques de Palatino; sin embargo, se realizaron las pruebas correspondientes, las cuales indicaron que esta agua está apta para el consumo.

En Boyeros, la rápida movilización de la Unión Eléctrica, la Dirección Provincial de Servicios Comunales y de vecinos de la zona posibilitó restablecer el fluido eléctrico la noche del sábado, y pasar luego a la recogida de desechos y árboles derribados en las calles, detalla la acn.

Kaled Cruz Cobo, director técnico de la Empresa Eléctrica de Ciego de Ávila e integrante del contingente que se trasladó a la capital, aseveró que, desde la mañana de este domingo, se desempeñó una brigada de 34 trabajadores de esa provincia en Boyeros.

Cruz Cobo significó a la ACN que las afectaciones reportadas abarcaron aproximadamente el 40 % de la cobertura eléctrica, pero sin grandes averías, concentradas fundamentalmente en líneas, conductores partidos, interrupciones en circuitos secundarios y postes caídos.

## **ACCIONES EN ARTEMISA**

Ricardo Concepción Rodríguez, gobernador de Artemisa, se refirió en su cuenta en x a las labores acometidas para garantizar la electricidad en zonas como Bauta y Mariel.

Ante la caída de 260 milímetros de precipitaciones, la crecida del río Capellanías y la ocurrencia de un tornado, el municipio de Guanajay comenzó sus tareas de saneamiento, informó a la acn su intendente, Daniel Ángel Barrios.

Yarobis Álvarez Contreras, director provincial de Educación, aseguró que no habría interrupción de la docencia este lunes, gracias al enfrentamiento a los impactos en el techo y los caballetes de nueve escuelas de Bahía Honda, sumados a las dificultades en un círculo infantil de Bauta y otras instituciones de enseñanza en Caimito y Guanajay. (Fuente: Granma)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350484-tras-las-lluvias-no-se-pierde-tiempo-en-la-recuperacion



## Radio Habana Cuba